

土浦市・水戸市・茨城町の環境フェスティバルで後援

講演会への協力・エコ工作出展・うちエコ診断などの他

事業者向け「カーボンニュートラル無料相談室」を開設しました

10月15日（土）に水戸市環境フェアと土浦市環境展、10月16日（日）には茨城町環境フェスティバルにおいて、各会場内に「カーボンニュートラル無料相談室」を出展しました。

各主催の実行委員会や協議会の皆様、そして各自治体様のご尽力により、各会場とも天候にも恵まれ大変素晴らしいイベントになりました。



水戸市環境フェアの様子（発表後の逆川こどもエコクラブの皆さん）

1) 水戸市環境フェア 2022 ホテルレイクビュー水戸

「カーボンニュートラル相談室ブースを出展」

国立環境研究所において昆虫学者で有名な五箇公一先生と危険生物博士ちゃんとこと浅利圭吾くんの楽しいトークショーや、感謝状の贈呈式、環境団体等の発表会などが行われました。発表会では逆川こどもエコクラブの子どもたちが、カッパさんたちと一緒に、茨城セブンの森などの取組について、元気に話す姿がとても印象的で和やかなムードでした。

2) 第17回土浦市環境展 霞ヶ浦文化体育会館

「カーボンニュートラル相談室のブースを出展」

環境展では、ステージ上で「自然災害科学実験教室」や「カーボンニュートラルに向けて～脱炭素に役立つヒートポンプ～」「ここがすごいぞ～つちうらのリサイクル～」などのイベントが行われ、子どもたちを含めた多くの参加者が興味深く自然や環境について学ぶ機会となりました。オープニングセレモニーでは、国光あやの衆議院議員も参加され、各ブースを精力的に見学され、会場は明るい雰囲気で包まれていました。



土浦市環境展の様子(国光あやの議員と)



茨城町環境フェスティバルの様子
(野外ブースを見学する五箇先生)

3) 第5回茨城町環境フェスティバル 中央公民館他

大ホールにおいてシンポジウムが行われ、その中で基調講演として、国立環境研究所の五箇公一先生が講演されました。その後のパネルディスカッションでは「SDGs いまから自分にできること」として五箇先生と一緒に、当センターの川島副センター長がコーディネーターとして参加し、多くの入場者の皆様と大変有意義なイベントになりました。野外ブースでは、カーボンニュートラル相談室のブースを出展し、中小企業様が抱える様々な「脱炭素」「カーボンニュートラル」

への課題について相談を受ける機会を設けることができました。

最後に、各会場において開催にご尽力いただきました関係各社様に御礼申し上げます。